

2月 チャレンジ

大里北小学校5年
H31. 2. 1(金)



学力向上月間頑張ってます

さあ、いよいよ2月になりました。今月もまた学力向上強化月間になっていますよ。子どもたちは日々成長し、毎日の学習を大切に生活しています。さらに与えられた課題もほぼ時間内に仕上げることができるようになり頼もしさを感じます。さらに、児童会役員や委員会活動の引き継ぎなど、最高学年としての準備がスタートしました。次年度の良いスタートがきれるようにサポートしていきたいと思えます。



今月の予定

- 4日(月) 委員会反省 
- 6日(水) 弁当の日
じゃがいも収穫(5・6年)
5・6年カレー試食会
(弁当無し)
- 7日(木) 児童会会長選挙 
- 14日(木) 授業参観日
- 18日(月) 委員会発会式
- 19日(月)
- 20日(水) 沖縄県到達度調査(国算理)
- 22日(金) 図書貸し出し終了
- 24日(日) ☆PTA作業はありません☆



2月の学習予定



- 国語：テレビとの付き合い方
大造じいさんとがん
- 算数：正多角形と円周の長さ
分数のかけ算、わり算
- 理科：もののあたたまりかた
- 社会：環境を守る人々
- 図工：思い出に残る場面
- 音楽：日本と世界の音楽に親しもう
- 体育：跳び箱
- 総合：環境学習
環境学習まとめ

【☆新児童会役員決定☆】

新児童会役員の4名が決まりました。5月には元号も新しくなり、大里北小学校も新校舎への移転が予定されています。その歴史の節目となる平成31年度に最高学年として活躍が期待される子供達。いよいよ最高学年のスタートが近づいています。その中でも学校のリーダーとして中心になって頑張る児童会役員の4名です。それぞれの思いを込めて大里北小学校を発展させてくれることでしょう。役員は以下の通りです。

翁長凌海・津波未来
高田愛心・銘苺希来葵

【お知らせ】

- 20日(水)に沖縄県到達度調査が実施されます。5年生は国算理の3教科になります。到達度に向けて過去問で練習することで、自分の実力がどのくらいあるのかを把握することができます。勉強の仕方をふり返し、しっかりと基礎基本の定着を図って6年生へと進級させたいと考えています。
- 生徒指導について 
 - ・子どもだけで大型スーパー等への出入りは禁止です。
 - ・家庭学習の確認や漢字カードの練習をお願いします。

